



# Héctor Noguera encabeza proyecto **Filmarán película sobre tradiciones de Villa Alegre**

Cinta tiene un costo de 150 millones de pesos

**LINARES.** Una película sobre las tradiciones de la comuna de Villa Alegre se filmará bajo la tutela del afamado actor y director Héctor Noguera.

El proyecto, que tiene un costo de 150 millones de pesos, fue lanzado públicamente por el gobernador provincial, Rodrigo Hermosilla, el historiador Jaime González Colville, y el reconocido artista.

La iniciativa se encuentra en la etapa de recopilación de antecedentes, ya que el guión recién comenzaría a concretarse el próximo mes. La idea es que esta cinta de 120 minutos muestre las tradiciones más autóctonas de "Los Naranjos", cuna del Abate Juan Ignacio Molina.

"Hemos realizado un excelente trabajo de recopilación y mucha gente nos ha entregado su testimonio. Estamos asombrados por la acogida que hemos tenido y el espíritu de ayuda hacia nuestra iniciativa", dijo Noguera.

Este añadió que "está dedicado junto a la compañía cien por ciento al proyecto, determinando un año sabático en materia de televisión".



*Héctor Noguera habla sobre la película que en estos instantes se produce en Villa Alegre.*

dado que éste es parte del selecto grupo de estrellas de las teleseries de Televisión Nacional de Chile (TVN).

"Estoy a tiempo completo. Queremos que la película sea un documental educativo, que sirva al país y que los jóvenes lo aprecien como tal. Estamos buscando mitos, leyendas y en forma esencial rescatando nuestras tradiciones patrias", añadió.

Por la cantidad de recursos que se están invirtiendo Noguera pasó su recado y

dijo que todavía es tiempo para que la empresa colabore en este proyecto cultural.

"Creemos que el sector privado tiene mucho que decir para que la cultura llegue a regiones y se puedan hacer cosas como las que nosotros hemos venido desarrollando", agregó el artista.

Junto al actor en la cita con los medios estuvo presente el equipo que está a cargo de esta película -que aún no tiene nombre- y que está ligada a la comuna de Villa Alegre.

## **HISTORIADOR**

Jaime González Colville destacó que este proyecto cinematográfico es pionero en la Región del Maule. "Son muy pocas las comunas que pueden darse el gusto de ser el escenario de algo como esto. Más que una película, por lo conversado con las personas, estamos en presencia de un aporte cultural inmenso y que esperamos sea reconocido como tal", dijo el historiador.

**César Hormazábal**

## **Filmarán película sobre tradiciones de Villa Alegre. [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Filmarán película sobre tradiciones de Villa Alegre. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)